



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<i>miércoles 30 de enero de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

Por el momento no solicitará licencia **Alfredo Botello Montes**, aunque habló de licencias como la de conducir o la de Dios. (NC)

Alfredo Botello es un buen prospecto para la gubernatura, reconoció el presidente de la CANIRAC, **Ricardo Veraza**, ya que expresó que en la política, el Secretario de gobierno, pesa mucho. (NC)

Vistazo Ciudadano desde una de las casas de enlace del diputado **Eduardo Nava Bolaños**, las cuales sirven para atender a la ciudadanía. Algunos radioescuchas han llamado para comentar que estas casas sí están funcionando. En Plaza Niza hay dos letreros discretos del senador **Guillermo Tamborrel** donde existe una oficina de atención al público. Las autoridades deben meter mano en esto, porque se supone que no debe de haber precampañas adelantadas. En otro tema, las marimbas que están poniendo en Zaragoza y Juárez para que la gene pase están quedando muy bien, esto es bueno para la imagen urbana. Sobre Zaragoza los camiones circulan hasta en el carril de alta, no hay quien ponga orden a este problema. (EL)

Francisco González de Cosío, vocero de la Nueva izquierda en Querétaro, aseveró que **Horacio Duarte, Ruth Zabaleta y Leonel Godoy**, gobernador electo de Michoacán, vendrán a Querétaro este 1º de febrero a la presentación de la plataforma política de **Jesús Ortega**, candidato a dirigir la izquierda a nivel nacional. (EL)

Ahora sí, el 1 de febrero visitará la entidad el candidato a la Presidencia nacional del PRD, **Jesús Ortega Martínez**, donde, indicó el representante de Nueva izquierda en Querétaro, **Francisco González de Cosío**, iniciará su campaña a nivel nacional. (NC)

LEGISLATURA

Otorgan amparo a la diputada **María del Carmen Consolación González Loyola Pérez**, por lo que la Legislatura tendrá que pagar los 85 mil pesos de prerrogativas para asesores y casa de enlace, a partir de la primera quincena de febrero. (NC)

Por orden de la juez segunda del distrito, a partir de la primera quincena de febrero, volverá a recibir sus prerrogativas para trabajo legislativo, por lo que la legislatura, tendrá que acatar esta orden, aseguro la diputada perredista, **Carmen Consolación González Loyola**. (EL)

El acuerdo dentro de la coordinación del PRD para que se dé el cambio de coordinador el 1° de marzo, debe cumplirse sí o sí, aseguró la diputada **Carmen Consolación González Loyola**. (EL)

Descartado el proyecto de un nuevo impuesto para ayudar a los bomberos; sin embargo se les dará facultades al consejo estatal de seguridad pública, para que obtenga recursos suficientes para generar un fondo, para los diferentes cuerpos de rescate, aseguro el diputado, **Eric Salas**, presidente de la comisión legislativa de planeación y presupuesto. (EL)

Preparan en el congreso queretano, un fondo para apoyar a los cuerpos de emergencia, a través del Consejo estatal de seguridad pública, explicó el diputado **Eric Salas**. (NC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Este martes el gobernador de Querétaro, **Francisco Garrido** acompañó, junto con otros gobernadores, al secretario federal de turismo, a la presentación del libro Tesoros coloniales de México, las siete ciudades de oro. (NC)

MUNICIPIOS

Garantiza el Secretario de obras públicas del municipio de Querétaro, **Luis Vázquez Zepeda**, que el cien por ciento de la obra pública de la administración será para constructoras queretanas. (NC)

Entrevista. **Luís Vásquez Zepeda**, secretario de obras públicas del municipio de Querétaro, comenta que hay obras importantes como el centro de convenciones que estará listo para el mes de Julio de 2009; es una obra que apuntala el desarrollo económico del municipio. Señala que Ricardo Alegre Bojórquez comentó que ya hay 8 empresas hoteleras que construyen hoteles en Querétaro, derivado precisamente de esa inversión. Hoy día se tienen autorizados alrededor de 165 mdp, para construcción de esta primera etapa, se estima llegar a los 300 en la medida en la que se vayan autorizando recursos. Hay que fortalecer el centro histórico de Querétaro, es por ello que la administración de **Manuel González Valle** está apuntando y teniendo un compromiso de hacer el cableado subterráneo. Lo mismo se está haciendo en Pasteur, en este caso se da la participación de gobierno federal, poder estatal municipal, la aportación de recursos, se están invirtiendo alrededor de los 45 mdp. Viene una segunda etapa que se traslata con esta primera con otra inversión semejante a los 45 mdp, a efecto de dejar esta obra terminada para el próximo 2009. Comenta que por un lado hay que fortalecer y preservar lo que se tiene, la cultura y por otro lado, ver que se construyan edificaciones que vengan a generar empleo, que generen desarrollo. En otro tema, señala que el dragón se metió en el centro histórico para que se arreglen las calles; se está trabajando en avenida Universidad. El circuito Carretas no es utilizado solamente por la gente que vive en este lugar sino, también por diferentes queretanos que van de paso, en ese sentido, se utiliza este equipo en vías primarias y secundarias. Se corre el riesgo de crecimiento vehicular, lo que la administración quiere es que Querétaro tenga calles seguras y vialidades, ahora en este momento no les falta el dinero, lo que falta es tiempo. La política de crecimiento apunta hacia el norte, es donde hay suelo hacia Santa Rosa de Jáuregui y es donde se desarrollará zona urbana; otra propuesta es crecer hacia el aeropuerto. El anillo de Fray Junípero Serra, es una obra que permitirá distribuir mejor el tránsito, pero hay que crear vías alternas, con una proyección de futuro. Sobre el parque Bicentenario, todavía no hay en el sur el espacio para construir un parque de esta naturaleza, territorialmente no existe, son 70 hectáreas las que tiene el parque Bicentenario. En el Marqués se construirá un parque de buen tamaño, con su plaza principal en Hércules, trayendo un poco lo que es la imagen de Hércules. Se construirá en el parque Bicentenario no solamente un parque recreativo y deportivo como en Alfafares, viene la construcción de una casa de cultura, una clínica y una guardería en apoyo para toda esta población; es una inversión en el orden de los 133 mdp, hay que terminar el parque en este año; hay que dejar muy claro que el parque en un inicio los alcances del parque serán otros, al ir viendo y destapando este parque se tendrá que trabajar en la presa Dolores, no sólo como parte de lo recreativo y lo deportivo, sino como una acción integral. (EL)

El Secretario de gobierno **Jorge Luis Alarcón Neve** señaló que al concluir el proceso de fotocredencialización de comerciantes, los que no tengan el documento no podrán seguir ofreciendo sus mercancías en las calles. Apuntó que el avance al momento es de 55% de un padrón de 10 mil. Informó también que se renovará el mobiliario de los ambulantes del centro histórico a más tardar en semana santa. En cuanto a lonas y toldos de

restaurantes en el centro (sobre todo plaza de armas y plaza de la Corregidora), señaló que ya se notificó a todos que serán cambiados por sombrillas, también antes de semana santa. (NC)

Un mdp es el monto destinado para este 2008 por parte del municipio de Querétaro, para las 6 casas de cultura que dan servicio a la capital queretana y aún se está en espera del apoyo por parte de la federación, así lo informó **Manuel Cedillo**, director del instituto municipal del cultura. (EL)

El director de cultura del municipio de El Marqués, **Raúl Altamirano**, dijo que hacen falta mayores recursos por parte de la federación, para impulsar actividades culturales en todas las comunidades y que este año trabajará fuertemente para llegar a todos los rincones de dicho municipio. (EL)

Con este primer mes el 45% del padrón de claves catastrales, es el que ya ha cubierto el pago del predial en el municipio de El Marqués, dio a conocer **Martín Díaz Pacheco**, director de ingresos de dicho municipio. (EL)

Drogadicción, desintegración y violencia intrafamiliar, así como la falta de higiene en la preparación de alimentos, son los problemas que más afectan a las comunidades de El Marqués, expresó, **Claudia Martínez Guevara**, regidora de dicho municipio. (EL)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Ante los operativos en contra del crimen organizado que se realizan en la ciudad de México, el Secretario de gobierno **Alfredo Botello** afirmó que las autoridades estatales se encuentran al pendiente para evitar el efecto cucaracha. (NC)

Ante los operativos contra el crimen organizado que se implementan en el Distrito Federal, Gobierno del estado está pendiente del efecto cucaracha, señaló el Secretario de gobierno **Alfredo Botello**. (NC)

El Presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos **Adolfo Ortega Osorio** entregó su informe en la Legislatura y explicó que se necesita avanzar en materia legislativa para que se agilicen los trámites en cuanto a seguridad. (NC)

Durante este año, la comisión estatal de derechos humanos trabajó para resolver todas la quejas recibidas antes de 6 meses, sin embargo han tenido que adaptarse a los tiempos que las autoridades tienen para responder, dijo el ombudsman queretano, **Adolfo Ortega Osorio**, en su visita a la comisión legislativa de derechos humanos. (EL)

Sería un error retirar a los militares de la lucha contra la delincuencia organizada, señala el Ombudsman queretano, **Adolfo Ortega**. (NC)